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Consiglio provinciale del 2 febbraio 2011 
 
 
 
INTERPELLANZA DEI CONSIGLIERI TASSI E PERNIGOTTI  IN MERI-

TO AI CONTRIBUTI ALLE SOCIETA’ SPORTIVE. 
 
PERNIGOTTI 
 
Anche io sono incuriosito dalle delibere che ho letto. Una l’abbiamo citata, in-

sieme  al consigliere Tassi, nel momento in cui abbiamo fatto questa interpellanza.  
Verificavamo come, nell’ambito dei beneficiari delle varie risorse che vanno 

alle società sportive, la zona del levante ligure sembra essere molto penalizzata.  Ci 
chiedevamo se questo dipende dal fatto che i comuni del levante non effettuano ri-
chieste (questa potrebbe essere una possibilità) oppure se dipende dal fatto che non le 
effettuano nel modo giusto, per cui non presentano domande coerenti per poi potere 
ricevere dei contributi; oppure se la richiesta della zona di Genova è talmente alta ri-
spetto a quella del levante ligure, che, seppure tutte le domande siano presentate in 
modo opportuno,  sia necessario dare più risorse alle  zone che fanno parte del comu-
ne di Genova.  

Vorrei capire se  tutti coloro che vengono da noi a chiedere un aiuto per i con-
tributi   portano all’attenzione dell’assessorato delle domande coerenti e complete, 
che  possono avere un proseguimento o se invece il numero di quelle della zona di 
Genova è  così cospicuo rispetto a quelle del levante che  la maggior parte dei contri-
buti viene erogata nella zona di Genova.  

Sarà  interessante la risposta  per capire come operare successivamente nel le-
vante ligure e nell’entroterra. 

 
 


